

28 AOUT 1974.-

NEERGNIES .-(59)

ooooooooo

Heure : vers 22 h 30

ENQUETE DE M. Michel DOISE.

Melle X.. montait se coucher et se trouvait dans le couloir du haut de sa maison, lorsqu'elle aperçut par la fenêtre, dans un champ situé à environ 350 m, " une sorte de tige " lumineuse de couleur jaune clair stationnant au voisinage du sol. Une " sorte de chose ovale ", couleur jaune clair aussi, semblait se mouvoir, montant vers le sommet de l'engin. Quelque chose dans ce mouvement faisait penser à un " mouvement de bras ". Le témoin tient à cette comparaison et répète plusieurs fois cette image. Dès que la " chose ovale " est arrivée au sommet de la " tige " l'ensemble " chose ovale plus tige " s'est éteint. Il a semblé au témoin qu'au moment de l'extinction la chose décollait droit devant, en direction du NORD-NORD-OUEST. Carte Michelin N°53, pli 4; la direction donne DOUAI. L'observation n'a duré que quelques secondes, mais tous les détails cités ont été gravés dans la mémoire du témoin.

L'ENQUETE : Le soir de l'observation le ciel était peu couvert, la température relativement douce, le vent faible. La hauteur de l'objet a pu être estimée à 5 m environ. Lors de l'observation des chiens semblent avoir aboyé dans la campagne. Aucune sensation particulière n'a été ressentie par le témoin. Melle X. a une bonne vue et ne porte pas de lunette.

Averti deux jours après, je me suis aussitôt rendu sur les lieux. Le temps était resté sec. Dans un champ de betterave, des traces anormales sur la végétation. A l'endroit de l'observation

SUITE MÉRGRIES.-

les plans de betteraves étaient tombés sans cassure, certaines feuilles semblaient avoir subi une forte chaleur. On ne distingue pas réellement une forme géométrique : une grossière ellipse de 5 m sur le grand axe et 3 m sur le petit pourrait être évoquée. La terre a semblé intacte. Le détecteur d'ions négatifs n'a rien décelé le 30 AOUT à 12 h 30. Aucune variation du champ magnétique n'a été constatée. Un fait qui peut être important peut laisser éventuellement supposer qu'un champ rémanent pouvait exister le 29 AOUT. La jeune fille qui s'était rendue sur les lieux s'est aperçue que sa montre ne fonctionnait plus normalement : elle est arrivé de ce fait en retard à son bureau. Avant son observation elle fonctionnait bien, elle l'affirme. Un autre détail a attiré mon attention. Le vendredi, je me suis rendu sur les lieux avec un collègue M. FRAISIER et sa femme. Au retour, chez M. et Mme FRAISIER, mon collègue et moi-même avons ressenti des picotements dans les bras et sur tout le corps. Mme FRAISIER des picotements à une main.

Le témoin tient à l'anonymat et on la comprend. En effet, le Samedi 31 il y avait un tel défillement de curieux " venant voir les Martiens " ! et tout piétiner. Tout le monde voulait voir " la personne qui avait vu ". Un marchand de glaces et friandises s'était déjà installé sur le chemin de pierres qui donnait accès au champ !